

Communiqué de Presse

Pour faire valoir une juste reconnaissance de nos compétences, bien entendu associées à un alignement légitime de notre formation sur les standards internationaux et face au caractère inacceptable de ce que prépare les Ministères concernés pour l'avenir de notre profession, (qui n'ont de cesse d'afficher dans leurs priorités de santé 2015 une meilleure qualité des soins et de formation que nous souhaitons pleinement assumer), nous vous proposons de nous rejoindre pour afficher la colère unanime de notre profession à travers une

Manifestation syndicale unie le 5 novembre 2014 à Paris.

Depuis maintenant plus d'un an, **15** organisations représentant la profession (libéraux, salariés, étudiants, Ordre, instituts de formation) ont quitté la table des négociations avec les ministres (Santé et Enseignement Supérieur) car ces derniers ne semblaient pas disposés à entendre les justes revendications de la profession quant à une réforme juste et nécessaire de la formation initiale en kinésithérapie, la dernière datant de 1989.

Il est aujourd'hui indispensable d'**aligner la formation française sur les standards européens** car si les kinésithérapeutes français étaient les mieux formés en 1969, ils sont en 2014 **les derniers** de la classe au niveau de la reconnaissance internationale.

Le processus Bologne d'universitarisation des études-Licence Master Doctorat- devait être achevé en 2010. Pour **construire et développer notre propre corpus de connaissance et notre propre recherche** en kinésithérapie, il est urgent que **le gouvernement reconnaisse notre formation en Master.**

Le groupe des 15 a produit un **référentiel de formation**, fruit d'un travail collectif de plusieurs années. Ce document a été remis aux autorités. Ces dernières feignent son existence et campent sur leurs positions en proposant un format de sortie qui est inacceptable.

Fatigué par ces éternelles négociations stériles assorties d'un mépris total de la part des services, la profession a décidé de **demandeur un nouvel arbitrage au Premier Ministre** lui rappelant, dans une lettre ouverte signée par l'ensemble des 15 organisations, revendications légitimes à savoir :

- Une **première année universitaire** d'orientation sélection formation majoritairement par la **PACES**
- **Quatre années de formation initiale** en IFMK avec au moins un conventionnement universitaire
- Une reconnaissance au **grade master**, soit **300 ECTS**

En attendant, las de ce mépris, de cette injustice et de cette incompréhension, **le SNMKR et Objectif Kiné s'associent à la grande manifestation nationale du 5 novembre** prochain organisée par la FNEK et l'ensemble des organisations signataires. RDV fixé rue de l'Arrivée (près de la gare Montparnasse) à 12h30.

Départ prévu à 13h30 de Montparnasse en direction de l'Assemblée Nationale (sous réserve de validation définitive de l'itinéraire par la préfecture de Police de Paris).

Le SNMKR et Objectif Kiné unis sous la bannière UNSMKL, appellent la profession à venir manifester sans réserve au contact des étudiants et des professionnels pour défendre l'avenir de la profession.

Contacts Presse: Christian BOSS : 06 89 60 10 32

Stéphane MICHEL : 06 22 16 13 24

OBJECTIF KINE, siège social : 5, place BLANCHE-75009-PARIS- Tel : 0149950813

Internet:<http://www.objectifkine.com/>-Email:ok@objectifkine.com

SNMKR, siège social : 15, RUE DE L'EPEE DE BOIS, 75005 PARIS – TEL : 01.45.35.82.45 – FAX : 01.47.07.70.23 Internet:www.snmkr.fr–E-mail:secretariat@snmkr.fr-ENREGISTREESOUSLEN°16127